



## Mengapa Blackpink Memimpin Jalur K-pop di Coachella? Penyelarasan LES SERAFIM setuju

### Description

LE SSERAFIM Rilis Album Mini Ketiga Berjudul “Easy”

Pada tanggal 19 Februari 2024, anggota LE SSERAFIM – Sakura, Chaewon, Yunjin, Kazuha, dan Eunchae – merilis album mini mereka yang ketiga, Easy. Untuk memperingati comeback 2024 mereka yang sangat dinanti-nantikan, mereka melakukan siaran langsung dalam media showcase album tersebut, menjawab berbagai pertanyaan tentang identitas musik mereka, masa depan, dan persaingan di industri musik.

Makna Mendalam dari Album Baru

Sakura menekankan kedalaman makna dari album baru mereka, yang mencakup “cerita-cerita yang jujur dan personal”. Sementara itu, Yunjin berharap Easy bisa memecahkan rekor Billboard Hot 100, sementara Chaewon menambahkan bahwa lagu baru mereka sangat hebat. Percakapan yang beragam seperti kotak cokelat, dengan penggemar tidak tahu apa yang akan mereka dapatkan selanjutnya.

Mengikuti BLACKPINK ke Coachella

BLACKPINK mungkin menjadi panutan yang sulit diikuti, terutama karena mereka merupakan grup pertama dari Korea yang akan menjadi headliner di Coachella. Namun, anggota LE SSERAFIM akan menjadi pembawa warisan bangga saat mereka tampil di festival musik di Amerika Utara di Magic of Lights at Empire Polo Club pada 13 dan 20 April 2024. Media showcase mereka akhirnya mengarah pada pertunjukan LE SSERAFIM Coachella 2024 yang akan datang saat mereka menyatakan pikiran mereka tentang kesempatan yang membanggakan tersebut.

Menghormati Kontribusi BLACKPINK

Para penggemar K-pop senang melihat grup tersebut menghormati kontribusi BLACKPINK pada dunia musik. “Memberi penghargaan pada yang pantas. Kami senang melihatnya,” tulis seorang pengguna Twitter. Dengan kesempatan yang luar biasa ini, mereka menerimanya meskipun Chaewon

mengatakan bahwa “itu belum benar-benar terasa” bagi mereka. Dia menambahkan: “Kami percaya ini adalah kesempatan untuk menyebarkan nama LE SSERAFIM ke seluruh dunia”.

### Menjadi Lebih dari Persaingan di Chart Album

Saat ditanya tentang persaingan chart album dengan “TWICE dan grup lain yang berprestasi”, Kazuha menyikapinya dengan baik. Alih-alih terlibat dalam drama persaingan, dia berbicara tentang “beruntung bisa mempromosikan album [mereka] dengan banyak artis hebat lainnya pada saat yang sama”. Sambil mengakui pentingnya angka chart yang meningkat, dia lebih fokus pada memberikan pertunjukan untuk para penggemar. “Kami hanya ingin menunjukkan pesan kami,” demikian disimpulkan oleh Kazuha.

### Perjalanan Karier LE SSERAFIM

Perubahan yang ditunjukkan anggota LE SSERAFIM sejak debut mereka pada tahun 2022 sangat mengesankan. Mereka menunjukkan karakter yang tangguh dan menunjukkan perkembangan yang pesat sejak itu, membuktikan ketangguhan mereka.

## Ringkasan

Pada 19 Februari 2024, anggota LE SSERAFIM – Sakura, Chaewon, Yunjin, Kazuha, dan Eunhae – merilis album mini ketiga mereka, *Easy*. Untuk memperingati comeback yang dinantikan pada 2024, mereka melakukan siaran langsung media showcase album, menjawab sejumlah pertanyaan tentang identitas musik mereka, masa depan, dan persaingan industri. Mereka juga berbicara soal rencana tampil di Coachella 2024 dan tentang persaingan di tangga album dengan grup lain seperti TWICE.

Apakah Anda tertarik dengan penampilan LE SSERAFIM di Coachella 2024? Bagaimana tanggapan Anda tentang komentar mereka terkait persaingan di tangga album dengan grup lain? Silakan tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)